

徹底して住民サイドに立つ市政へ！ 市議会へ！

2019年1~2月号・第112号

# 津久井 清の

## 共育だより

立憲民主党



発行 津久井 清と共育の会 ☎273-0136 鎌ヶ谷市佐津間2-6

津久井自宅 ☎047(444)5262[FAX 兼用]

共同編集・津久井 清

・河内 一朗

<http://www.linkclub.or.jp/~ktsukui/>

e-mail:ktsukui@air.linkclub.or.jp

立憲民主党は2017年10月の衆議院選挙で鎌ヶ谷市内の政党比例区＝自民党30・2%（13491票）・立憲民主党25・6%（11433票）と市民の皆さまから熱いご支持を戴きました。おかげ様で比例区＝宮川伸衆議院議員を誕生させる事ができました。4月の鎌ヶ谷市議選に向けて立憲民主党は、津久井清と河内一朗の2名の擁立に向け準備を進めております。

さらに教育、福祉向上へ！鎌ヶ谷市議会議員 津久井 清

2018年8月8日、鎌ヶ谷市の人口は11万人を突破しました。

日本の総人口が減少する中、多くの新市民をお迎えできうれしい思いです。その背景には：教育面で市内全小中校に図書館司書の配置はじめ“県内トップクラスの教育充実”や4年連続での“保育園入園の待機児童ゼロ”とい

う魅力が特に若い人々を引きつけたと想われます。

私も微力ながら「教育・福祉・環境」の充実のため取り組んで参りました。これからも、全力投球で「かまがやの教育・福祉向上へ」と努めます。よろしくお願ひもうしあげます。



### 鎌ヶ谷魅力ある街づくり

河内 一朗



鎌ヶ谷市に住んで約20年。声楽家の妻と一人息子がおります。

今まで市内会社員をしておりましたが、最近は地元の市民祭りや新春マラソン大会等のボランティアとしてお手伝いをさせて頂いております。

その中で、「鎌ヶ谷の子どもたちの笑顔をもつと見たい」「鎌ヶ谷のベテラン世代のパワーをもつと生かしたい」「鎌ヶ谷をもっと魅力ある街にしたい」と思うようになります。市民の皆さまと同じ目線に立ち、市政とのパイプ役となれるようがんばりますので、よろしくお願い致します。



# 津久井清

## 一般質問

12/7

(要旨)

### ①通学路の危険な竹藪の草刈りを

質問（津久井議員）鎌小近くの通学路で背高の竹藪が繁り近年、竹藪に隠れた者がひつたくり事件を起こし、警察も出動しています。南初富中央自治会から竹藪の草刈りの要望が出され、子どもの通学路でもあり、大変危険な場所です。市の「草刈り条例」を活用し具体的に対策を進めてほしい。

答弁（市民生活部長）空き地の所有者が遠隔地におり手紙などで3回に亘り、草刈りの要望を出しているが返答がありません。

質問（津久井議員）市の草刈り条例には、市職員の「立ち入り・指導・勧告」しか記載されていない。代執行はないのか。

答弁（市民生活部長）今の所、指導・勧告以上の取り組みは出来ない状況です。

質問（津久井議員）東葛6市内の、松戸市・柏市・流山市・我孫子市では、市条例に「代執行ができる」となっており、少子化の中、土地相続が不明の状態が急増して

います。他市の如く当市の「草刈り条例」も代執行を入れる改正をすべきではないか。

答弁（市民生活部長）強制力を持つ条例の必要性は認識しています。条例化していける他市を参考にして、早急に調査・検討して参ります。

### ②市内の水害と二和川河川工事



鎌小から200メートル離れた通学路沿いの竹藪  
(写真=南初富中央自治会・増山会長提供)

質問（津久井議員）二和川の治水工事をしてバイパス部と河川拡幅部の進捗状況はどうなっていますか。

答弁（都市建設部長）バイパス部は40%の進捗で河川拡幅では3軒の方から土地の取得ができました。

質問（津久井議員）6月市議会では、二和川治水工事の重要性が答弁されました。市長の考え方と決意はどうですか。

答弁（清水市長）二和川治水事業の緊急性に観み、市の財政状況を考慮し、一般財源の活用も含めて検討して参ります。

### 質問を終えて

（津久井記）

①今回の案件は、地元南初富中央自治会からご相談を頂きました。過去にこの竹藪を悪用してひつたくり事件が起きた事、地元鎌小の子ども達にも危険性が及びます。市答弁は、「早急に調査・検討する」ということで、東葛他市の如く「代執行も入れた強制力を持つ条例」に改善されると思われる期待されます。今後も見届けていきます。

②当市に於ける一大プロジェクトが二和川拡幅工事です。幸い3軒の住民の方から拡幅用の土地取得が可能となり評価します。工事進捗には、多くの補助金を支出して頂く船橋市・国の協力が不可欠です。幸いほぼ軌道に乗ってきたようです。また当市の工事支出も忘れてはなりません。市長の決意を伺ったのもそのひとつです。

## 東海原発延長反対陳情また継続審査

### 紹介。バスポート申請は市役所で！

### 松戸市議選立憲民主党大幅増へ

昨年9月市議会で継続審査となつた「東海原発期間延長反対の市民陳情」は12月6日、都原発期間延長反対の市民陳情は12月6日、都市民生活常任委員会で審査されました。

9月以降では、茨城県内44市町村中34

自治体が期間延長に反対。千葉県

内でも我孫子市・銚子市・多古町

に続いて成田市でも議会で反対決

議が可決されました。

前述の委員会では、「鎌ヶ谷市から90kmの至近距離の東海原発

の40年から60年延長は危険」と

陳情賛成の議員。「再稼働の賛否

で未決定市があるから」と継続

陳情賛成の議員。「再稼働の賛否

を主張する議員に分かれ、結局は

後者多数で「継続審査」となりました。

私は（津久井市議）は、前述委員会に所属

していない為、意見表明はできなかつたが

「鎌ヶ谷市民の安全・安心を第一に考える

と福島原発の反省も無く、期間も60年に延長するとは許されない」と市民の陳情に賛成の考えです。

市民の皆様のお考えはいかがですか？

昨年10月1日からバスポートの申請・受け取りが鎌ヶ谷市役所で行える事になりました。市担当課によると：初日となる10月1日には、50件のバスポート申請がありました。

その後、一日に平均13件ほどの申請を市役所市民課窓口で受け付けています。

10月の申請数は338件・11月は274件と順調な受付状況のことです。

申請受付は、月～金曜日9時～16時半（祝日・振替休日・年末年始を除く）で、代理申請も可能となっています。

バスポートの受け取りは、前述の受付日以外に日曜日も同時間で受け取り可能です。

受け取りでは、代理受け取りは認められず必ず本人受け取りとなる為、日曜日に受け取り日を設定しています。

### 立憲パートナーズ募集中です！

結党一年を迎えた立憲民主党は、従来型の政党とひと味違う方式を採用しています。

その一つが「立憲パートナーズ制度」です。

立憲パートナーズは、あなたも一緒にこの国の政策を作りませんか！“をキヤッチフレーズによるやかな仲間（パートナーズ）を募集しています。

具体的には、年会費500円でパートナーズに登録していただくとタウンミーティングやイベントのご案内を差し上げます。申し込み先：衆議院議員 宮川 伸事務所 現在バスポート申請を受付中の松戸駅前 旅券事務所は本年3月で閉鎖されます。

津久井清 047-444-5262へ

## 臨時国会を終えて

宮川 伸（衆院議員・立憲民主党）

- ①外国人労働者に関する入管法改正案が「強行採決」されました。
- ②私たちのライフラインである水に関する水道法改正案が「強行採決」されました。
- ③私たちの食べ物である魚に関する漁業法改正案が「強行採決」されました。

春の通常国会後に異例の大島理森議長の所感が出されたにも関わらず、今臨時国会も「強行採決」のオンパレードでした。

しかも、入管法の議論においては、外国人技能実習生が失踪している主な理由は「より高い賃金を求めて」であると、安倍政権はまたも虚偽の答弁をしていました。

「強行採決」とは野党を無視して採決するという意味ではありません。

国民に十分な説明をせずに、一部の政治家が国の方向性を決めてしまうということです。

これで民主主義は守られるのでしょうか？

今年は統一地方選挙や参議院選挙など多くの選挙があります。

鎌ヶ谷市においても、住民に寄り添って政治が行える人をしっかりと選ぶことが大切です。

## ☆「1月市議会」報告会へ

日：1月20日（日）13時半～

所：市きらり会館会議室（3階学習室5）

内容：津久井市議の一般質問の報告

○通学路の危険な竹藪の草刈り対策

○市内の水害と二和川治水工事

◇市内の最新情報：お気軽にご参加を！

### ☆弁護士無料法律相談

1月19日・2月23日・3月16日 各13時～

事前予約制：津久井（☎444-5262）

### ☆憲法九条守ろう！駅頭宣伝活動

1月10日（木）15時半～16時半

新鎌ヶ谷駅頭宣伝活動

共催：九条の会鎌ヶ谷・戦争をさせない千人委員会鎌ヶ谷（毎月第2木曜開催）

【編集後記】

1月14日、政府による辺野古への土砂投入を巡り「民意黙殺 越えた一線」（朝日）

『政府「奇策」連発』（東京）と報道されている。入管法改正も含め何事も強行する。自公政権、これでいいのか！（丁）